

GIVENCHY

Notice d'information sur les traitements de Données Personnelles des candidats - Version française

English version available below

La présente notice relative à la protection des données personnelles (ci-après la « **Notice relative à la Protection des Données** » ou « **Notice** ») a pour objet d'informer les candidats (ci-après « **Vous/Vos/Votre** ») sur le traitement de Vos Données Personnelles, tel que ce terme est défini ci-après, réalisé par GIVENCHY SA et/ou ses affiliés, lorsque Vous postulez à une offre d'emploi au sein de GIVENCHY en vue d'initier un processus de recrutement.

1. Qu'est-ce qu'une « Donnée Personnelle » ?

Une donnée personnelle désigne toute information ou ensemble d'informations permettant d'identifier une personne :

- Directement (ex. : Vos nom, prénom, adresse mail, etc.), et/ou
- Indirectement (ex. : Votre numéro de téléphone, Votre adresse postale, etc).

(ci-après les « **Données Personnelles** » ou « **Données** »).

2. Qui est le responsable de traitement ?

Le responsable de traitement est l'entité qui détermine les finalités et les moyens du traitement de Vos Données Personnelles et qui est responsable envers Vous du respect des réglementations et législations applicables en matière de protection des Données Personnelles (le « **Responsable de Traitement** »).

Durant Votre expérience de recrutement, GIVENCHY (société anonyme ayant son siège social au 3 avenue George V, 75008 Paris, France, immatriculée au registre du commerce et des sociétés de Paris sous le numéro 552 051 229) et/ou l'entité affiliée du pays concerné par l'offre d'emploi à laquelle Vous postulez (Vous trouverez en annexe de la Notice la liste des entités affiliées), sont les Responsables de Traitement.

(ci-après collectivement ou individuellement désignés « **GIVENCHY** » ou « **nous** »).

3. Qui est le Délégué à la Protection des Données ?

GIVENCHY a désigné un Délégué à la Protection des Données ou *Data Protection Officer* (ci-après le « **DPO** ») qui est Votre contact privilégié pour toute question relative aux traitements de Vos Données Personnelles.

Il est joignable à l'adresse suivante : mydata@givenchy.com.

4. Pourquoi collectons-nous et traitons-nous Vos Données Personnelles ?

GIVENCHY en tant que Responsable de Traitement, accède à et traite des Données Personnelles Vous concernant pour les finalités de traitement décrites ci-après :

Le processus de recrutement et la gestion de Votre candidature.

GIVENCHY

Ce traitement est nécessaire pour l'exécution de mesures préalables à la potentielle conclusion d'un contrat de travail avec Vous, à savoir la présélection, la prise de contact pour évaluer Votre capacité à occuper un emploi et mesurer Vos aptitudes professionnelles, la prise de contact avec les personnes références que Vous nous avez fournies et la réalisation de tests en lien avec le poste, le cas échéant.

Certains traitements de Vos Données Personnelles peuvent être effectués sur le fondement de notre intérêt légitime (enregistrement vidéo des entretiens etc.).

Notez que Vous n'êtes ni légalement ni contractuellement tenu de nous fournir Vos Données Personnelles. Cependant, comme nous en avons besoin pour notre processus d'évaluation, ne pas fournir ces informations pourrait nous empêcher de prendre Votre candidature en considération.

La constitution et la gestion d'une CVthèque pour notamment Vous contacter concernant des offres susceptibles de Vous intéresser chez GIVENCHY. La base légale de ce traitement est notre intérêt légitime.

La constitution, l'exercice ou la défense d'une action en justice découlant du processus de recrutement. La base légale de ce traitement est notre intérêt légitime.

Nous pouvons également être amenés à conserver Vos Données Personnelles **lorsque la loi nous y oblige** ou afin de faire valoir les droits dont nous disposons en vertu de la loi.

Nous nous engageons à collecter et traiter Vos Données Personnelles conformément à la réglementation applicable en matière de protection des Données Personnelles, notamment au RGPD et à la loi n° 78-17 du 6 janvier 1978 dite « Informatique et Libertés ».

Dans tous les cas, nous nous assurons que les Données Personnelles traitées sont adéquates, pertinentes et non excessives au regard des finalités pour lesquelles elles sont collectées et/ou traitées ultérieurement.

5. Quelles sont les Données Personnelles traitées ?

Nous traitons les Données Personnelles liées à Votre candidature.

Cela peut inclure des Données Personnelles générales, telles que Votre nom, prénom, coordonnées, informations sur Vos qualifications professionnelles et Votre niveau de formation, ainsi que d'autres informations que Vous nous fournissez dans le cadre de Votre candidature ou de Votre curriculum vitae (photo, compétences, langues parlées, attentes salariales, loisirs, statut familial, données d'identification de Votre manager en cas d'expériences au sein du Groupe LVMH, etc.) ou à l'occasion des entretiens.

Les Données Personnelles collectées peuvent également inclure des informations que Vous avez rendues publiques sur des réseaux sociaux professionnels.

6. Qui a accès à Vos Données Personnelles ?

De manière générale, Vos Données Personnelles sont accessibles :

- **Au sein de GIVENCHY**

GIVENCHY

- Département des Ressources Humaines s'agissant de la gestion de Vos candidatures à des offres d'emploi GIVENCHY ;
- Direction métier concernée par Votre candidature ;
- Département Juridique, de Contrôle Interne et Conformité s'agissant de la gestion des agissements frauduleux ou des actions en justice, le cas échéant.

Il est précisé qu'à des fins de validation, l'entité en charge du recrutement pourra partager Vos Données avec GIVENCHY SA (sa société mère) dans le cadre du processus de validation du recrutement.

- Par des tiers

- Nos prestataires de services agissant pour notre compte ;
- Les recruteurs et chasseurs de tête ;
- Toute autorité, toute juridiction ou tout autre tiers lorsqu'une telle communication est requise par la loi, une disposition réglementaire ou une décision de justice, ou si cette communication est nécessaire pour assurer la protection et la défense de nos droits.

En aucun cas, nous ne vendons Vos Données Personnelles à des tiers.

Cependant, dans la mesure où certains accès à Vos Données Personnelles peuvent s'interpréter, en droit californien de la protection des données, comme une « vente », Vous avez le droit, si Vous résidez en Californie, de Vous opposer (opt-out) à cette vente.

7. Transfert de Vos Données Personnelles à l'étranger

GIVENCHY SA a des entités affiliées à l'étranger (voir en Annexe 1).

Par ailleurs, nous pouvons être amenés à faire appel à certains prestataires de services situés à l'étranger ou qui font eux-mêmes appel à des sous-traitants ultérieurs qui se situent à l'étranger, y compris en dehors de l'Espace Economique Européen (« **EEE** ») dans des pays dont la réglementation en matière de protection des Données Personnelles n'est pas reconnue adéquate par la Commission Européenne.

Tout transfert de Vos Données Personnelles en dehors de l'EEE s'effectue moyennant des garanties appropriées qui sont conformes aux réglementations applicables en matière de protection des Données Personnelles.

Notamment concernant les données de candidatures pouvant être transmises à des entités affiliées du Groupe LVMH hors de l'EEE, le Groupe LVMH a mis en place des règles d'entreprise contraignantes (ci-après « **BCR** ») destinées à assurer un niveau adéquat de protection de vos Données Personnelles. Ces BCR sont reconnues conformes par la CNIL et sont disponibles sur demande auprès du DPO dont les coordonnées figurent ci-dessous.

8. Combien de temps conservons-nous Vos Données Personnelles ?

Vos Données sont conservées pendant toute la durée nécessaire aux finalités pour lesquelles elles sont collectées. Elles seront détruites à l'issue de cette durée.

Les durées de conservation de Vos Données Personnelles sont les suivantes :

a. S'agissant de Vos candidatures aux offres d'emploi de GIVENCHY

GIVENCHY

→ Pour les candidats retenus et embauchés : les Données sont conservées le temps de la procédure de recrutement jusqu'à la décision d'embauche. À l'issue de cette décision, les Données seront réutilisées et conservées à des fins de gestion du personnel. Les durées de conservations associées seront dès lors encadrées par la Notice d'Information relative à la Protection des Données Personnelles des Employés de l'entité concernée.

→ Pour les candidats non retenus : la durée de conservation limitée à deux (2) ans à compter du dernier contact avec Vous. À l'issue de cette période de deux (2) ans, GIVENCHY pourra Vous contacter afin de recueillir Votre consentement à une conservation de Vos Données au-delà de cette période de (2) ans afin de Vous proposer des offres susceptibles de Vous intéresser chez GIVENCHY.

b. En cas de réclamations, actions en justice et obligations légales

→ En cas de réclamations : Vos Données seront conservées pendant toute la durée de la réclamation, ainsi que pour une période de cinq (5) ans à compter de la clôture de cette réclamation.

→ En cas d'action en justice : Vos Données seront conservées pendant toute la durée de la procédure jusqu'à l'exécution totale de la décision de justice ou du protocole transactionnel.

→ En cas d'obligations légales : Vos Données seront conservées pendant toute la durée de conservation requise par la réglementation applicable.

9. Comment la sécurité de Vos Données Personnelles est-elle assurée ?

Nous mettons en œuvre des mesures techniques et organisationnelles conformes aux exigences légales et réglementaires applicables, qui permettent d'assurer la sécurité et la confidentialité de Vos Données.

Nous exigeons de nos prestataires et sous-traitants, aux termes d'engagement écrits, qu'ils présentent des garanties et mettent en œuvre des mesures de sécurité suffisantes pour assurer la protection des Données Personnelles qu'ils se sont engagés à traiter, conformément aux exigences de la réglementation applicable en matière de protection des Données Personnelles.

Cependant, GIVENCHY ne maîtrise pas tous les risques liés au fonctionnement d'Internet et attire Votre attention sur l'existence de risques inhérents à l'utilisation de tout site internet

10. Quels sont Vos droits concernant Vos Données Personnelles ?

a. Accès, rectification et portabilité

Sous réserve de la législation applicable dans votre pays, Vous disposez d'un droit d'accès à Vos Données. Vous avez la possibilité de demander la correction de Vos Données Personnelles qui seraient inexactes. Vous avez également le droit, selon la finalité du traitement, de demander que les Données Personnelles incomplètes soient complétées.

Afin de répondre à Votre demande, nous pouvons être amenés à Vous demander de nous fournir un justificatif d'identité. Nous pouvons également Vous demander de nous communiquer des

GIVENCHY

informations ou justificatifs complémentaires. Nous nous efforcerons de répondre à votre demande dans les meilleurs délais et au plus dans un délai de trente (30) jours.

Vous pouvez, dans les limites prévues par la loi, exercer Votre droit à la portabilité des Données Vous permettant de récupérer, dans un format interopérable, les Données Personnelles que Vous nous avez communiquées.

b. Effacement de Vos Données et limitation du traitement de Vos Données

Vous pouvez demander l'effacement de Vos Données Personnelles dans les cas suivants :

- Vous considérez que le traitement est illicite ou contestez l'exactitude des Données que nous traitons Vous concernant ;
- Vous avez retiré Votre consentement au traitement de Vos Données. Pour rappel, Vous pouvez retirer Votre consentement à tout moment sans justification.

Il Vous est également possible, dans les limites prévues par la loi, de demander la limitation du traitement de Vos Données.

Veillez noter que malgré l'exercice de Votre droit à l'effacement des Données ou à la limitation du traitement, nous conserverons certaines de Vos Données Personnelles lorsque la loi nous l'impose ou afin d'exercer ou d'assurer la défense de nos droits.

c. Droit d'établir des instructions pour la gestion de Vos Données Personnelles après Votre mort

Il est rappelé que conformément à l'article 63 de la loi n° 2016-1321 du 7 octobre 2016 pour une République numérique, toute personne peut définir des directives relatives à la conservation, à l'effacement et à la communication de ses Données Personnelles après son décès.

d. Modalités d'exercice de Vos droits en matière de protection de Vos Données

Pour toute question concernant cette Notice ou en cas de demande d'exercice de droits ou de réclamation portant sur vos Données Personnelles, Vous pouvez nous contacter selon les modalités suivantes :

- Par email à mydata@givenchy.com

Vous pouvez également saisir, à tout moment, l'autorité de protection des données chef de file de GIVENCHY, la CNIL, de toute réclamation se rapportant à la manière dont nous traitons et collectons Vos Données Personnelles :

Commission Nationale de l'Informatique et des Libertés – CNIL

3 Place de Fontenoy
TSA 80715 – 75334 Paris, Cedex 07
Tel. +33 1 53 73 22 22
Fax +33 1 53 73 22 00
Site Internet: <http://www.cnil.fr/>

Vous pouvez aussi saisir toute autre autorité de contrôle susceptible d'être compétente :

https://ec.europa.eu/justice/article-29/structure/data-protection-authorities/index_en.htm

GIVENCHY

11. Modification de la Notice

Notre Notice est susceptible d'être modifiée pour refléter les évolutions dans la manière dont nous traitons les informations Vous concernant. Nous veillerons à ce que Vous soyez informés de tout changement important.

12. Sites Internet appartenant à des tiers

Le site Givenchy est susceptible de contenir des liens vers des sites Internet appartenant à des tiers que nous ne contrôlons pas (comme, par exemple, les sites Internet d'autres entités du Groupe LVMH) et qui sont régis par leur propre politique de confidentialité et de protection des données personnelles.

Cette Notice ne s'applique pas à ces sites tiers. Nous Vous invitons à consulter les notices de confidentialité et de protection des données personnelles de ces sites tiers que Vous visitez pour savoir comment ils traitent vos Données. Nous déclinons toute responsabilité quant à l'utilisation de vos Données par ces tiers.

GIVENCHY

ANNEXE 1 : LISTE DES FILIALES DE GIVENCHY SA

FILIALE	ADRESSE
GIVENCHY CORPORATION	598 MADISON AVENUE 6th Floor NEW YORK, 10022 États-Unis
GIVENCHY CHINA CO. LTD	10/F., Dorset House, Taikoo Place, 979 King's Road, Hong Kong R.A.S., Chine
GIVENCHY ITALIA	Piazzale della Resistenza 3 57125 Scandicci Italie
GIVENCHY COUTURE LIMITED	6th Floor 77 Gracechurch Street London EC3V 0AS Royaume-Uni
GIVENCHY TAIWAN LTD	12F.-2 No. 1, Sung Kao Road Xin Yi District TAIPEI 110 Taiwan
GIVENCHY PARIS SINGAPORE PTE. LTD.	38 Beach Road, #23-11 South Beach Tower 189767 Singapour
GIVENCHY KOREA LTD.	(Da-dong) 15Fl, 24 Cheonggyecheon-ro, Seoul Corée du Sud
GIVENCHY DEUTSCHLAND GMBH	C/O WESTPHAL UND PARTNER STBGES Bismarck Strasse 67 10627 BERLIN Allemagne
GIVENCHY (THAILAND) LTD.	No. 179 Bangkok City Tower, 13th Floor, South Sathorn Road, Khwaeng Thungmahamek, Bangkok Thaïlande
GCCL MACAU COMPANY LIMITED	Av. da Praia Grande n.º 409, andar B34, China Law Building, 16th Floor, Macao Macao R.A.S., Chine
GIVENCHY (SHANGHAI) COMMERCIAL AND TRADING CO., LTD	Unit 3003A, 3003B, 3004, 3005, 3006, 3007A, 3007B, 3008, 3011, 3012 No. 1266 West Nanjing Road Chine
LVMH FG ARABIA LLC	PO BOX 7602 RIYADH Arabie Saoudite
LVMH FG ME FZ-LLC	Building 10 Floor 1 Emirats Arabes Unis
LVMH FG QT Trading WWL	PO BOX 23791 DOHA Qatar
LVMH Fashion Group Japan K.K.	5-29, Kita Aoyama 3-chrome Minato-ku Tokyo Japon

GIVENCHY

Information notice on the processing of candidates' Personal Data English version

This notice regarding the protection of personal data (hereinafter the **"Data Protection Notice"** or **"Notice"**) is intended to inform you about the processing of your Personal Data, as defined below, carried out by GIVENCHY SA and/or its affiliates when you apply for a job at GIVENCHY as part of the recruitment process.

1. What is **"Personal Data"**?

Personal Data means any information or set of information allowing the identification of a person:

- Directly (e.g.: Your name, first name, email address, home address, etc.), and/or
- Indirectly (e.g.: Your telephone number, postal address, etc.).

(hereinafter **"Personal Data"** or **"Data"**).

Unique identifiers may also be considered Personal Data (e.g.: your computer's IP address).

2. Who is the data controller?

The data controller is the entity that determines the purposes and means of processing your Personal Data and is responsible to you for compliance with applicable personal data protection laws and regulations (the **"Data Controller"**).

During Your recruitment experience, GIVENCHY, a société anonyme with registered office at 3 avenue George V, 75008 Paris, France, registered with the Paris Trade and Companies Register under number 552 051 229, and/or the affiliated entity in the country relevant to the job offer you are applying for (see the annex to this notice for a list of affiliates), are the Data Controllers.

(hereinafter collectively or individually referred to as **"GIVENCHY"** or **"we"**).

3. Who is the Data Protection Officer?

GIVENCHY has appointed a Data Protection Officer (hereinafter the **"DPO"**), who is Your main contact for any questions regarding the processing of your Personal Data.

Contact: mydata@givenchy.com.

4. Why do we collect and process Your Personal Data?

As data controller, GIVENCHY accesses and processes Your Personal Data for the purposes described below:

Recruitment process and management of your application.

This processing is necessary for steps prior to potentially entering into an employment contract with the candidate, including pre-selection, contacting you to assess your suitability for employment and evaluate Your professional skills, contacting references you provide, and conducting job-related tests where applicable.

Some processing operations may be based on our legitimate interest (e.g., video recording of interviews, etc.).

GIVENCHY

Please note that You are neither legally nor contractually required to provide us with your Personal Data. However, as we need this information for our evaluation process, failure to provide it may prevent us from considering your application.

Creation and management of a CV database to contact You about opportunities at GIVENCHY that may be of interest to You. The legal basis for this processing is our legitimate interest.

Establishment, exercise, or defense of legal claims arising from the recruitment process. The legal basis for this processing is our legitimate interest.

We may also retain your Personal Data when required by law or to assert our rights under the law.

We are committed to collecting and processing your Personal Data in accordance with applicable data protection regulations, including the GDPR and French Law No. 78-17 of 6 January 1978 (“Informatique et Libertés”).

In all cases, we ensure that the Personal Data processed is adequate, relevant, and not excessive in relation to the purposes for which it is collected and/or subsequently processed.

5. What Personal Data is processed?

We process Personal Data related to Your application.

This may include general Personal Data such as Your name, first name, contact details, information about Your professional qualifications and education level, as well as other information you provide as part of Your application or CV (photo, skills, languages spoken, salary expectations, hobbies, family status, identification data of your manager in case of experience within the LVMH group, etc.) or during interviews.

Personal Data collected may also include information You have made public on professional social networks.

6. Who has access to Your Personal Data?

Generally, Your Personal Data is accessible:

- Within GIVENCHY:

- Human Resources Department (for management of your applications to GIVENCHY job offers);
- The relevant business line for your application;
- Legal, Internal Control, and Compliance Department (for management of fraudulent actions or legal proceedings, where applicable).

For validation purposes, the recruiting entity may share your data with GIVENCHY SA (its parent company) as part of the recruitment validation process.

- By third parties:

- Our service providers acting on our behalf;

GIVENCHY

- Recruiters and headhunters;
- Any authority, court, or other third party when such disclosure is required by law, regulation, or court order, or if necessary to protect and defend our rights.

We never sell Your Personal Data to third parties.

However, to the extent that certain transfers of Your Personal Data to third parties may be considered a “sale” under California data protection law, You have the right, if You are a California resident, to opt out of such sale.

7. Transfer of Your Personal Data abroad

GIVENCHY SA has affiliated entities abroad (see Appendix 1). We may also use certain service providers located abroad or who themselves use subcontractors located abroad, including outside the European Economic Area (“**EEA**”) in countries whose data protection regulations are not recognized as adequate by the European Commission.

Any transfer of Your Personal Data outside the EEA is carried out with appropriate safeguards in accordance with applicable data protection regulations.

In particular, regarding application data that may be transferred to affiliates outside the EEA, the LVMH Group has implemented Binding Corporate Rules (“**BCR**”) designed to ensure an adequate level of protection for your Personal Data. These BCRs have been recognized as compliant by the CNIL and are available upon request from the DPO, whose contact information is provided below.

8. How long do we keep Your Personal Data?

Your Data is retained for as long as necessary for the purposes for which it was collected. It will be destroyed at the end of this period.

Retention periods of Your Personal Data are as follows:

a. Regarding Your applications to GIVENCHY job offers

→ For successful applicants: Data is kept for the duration of the recruitment process until the hiring decision. After this decision, the data will be reused and retained for personnel management purposes, in accordance with the Employee Data Processing Notice of the relevant entity.

→ For unsuccessful applicants: Data is retained for two (2) years from the date of data submission or last contact with you. After this period, GIVENCHY may contact you to seek your consent for further retention to offer you positions that may be of interest.

b. In case of claims, legal actions, and legal obligations

→ In case of claims: Data is kept for the duration of the claim plus 5 years from closure.

→ In case of legal action: Data is kept for the duration of proceedings until full execution of the court decision or settlement agreement.

GIVENCHY

→ In case of legal obligations: Data is kept for the required retention period under applicable law.

9. How is the security of your Personal Data ensured?

We implement technical and organizational measures in accordance with applicable French and European legal and regulatory requirements to ensure the security and confidentiality of your Data.

We require our service providers and subcontractors, by written agreement, to provide sufficient guarantees and implement appropriate security measures to protect the Personal Data they process, in compliance with applicable data protection regulations.

However, GIVENCHY does not control all risks related to internet operation and draws your attention to the inherent risks of using any website.

10. What are your rights regarding Your Personal Data?

a. Access, rectification, and portability

Subject to applicable law in your country, You have the right to access your Data. You may request the correction of inaccurate Personal Data and, depending on the purpose of processing, request that incomplete Personal Data be completed.

To respond to Your request, we may ask you to provide proof of identity and additional information or documentation. We will endeavor to respond as soon as possible and within 30 days.

You may, within the limits provided by law, exercise your right to data portability, allowing You to retrieve, in an interoperable format, the Personal Data You have provided to us.

b. Erasure and restriction of processing

You may request the erasure of your Personal Data in the following cases:

- You consider the processing unlawful or contest the accuracy of the Data we process about you;
- You have withdrawn your consent to processing. You may withdraw your consent at any time without justification.

You may also, within the limits provided by law, request restriction of processing.

Please note that, despite exercising your right to erasure or restriction, we will retain certain Personal Data where required by law or to exercise or defend our rights.

c. Right to establish instructions for the management of your Personal Data after death

In accordance with Article 63 of Law No. 2016-1321 of 7 October 2016 for a Digital Republic, any person may define directives regarding the retention, erasure, and communication of their personal data after death.

GIVENCHY

d. How to exercise your Data protection rights

You can exercise your data protection rights or if You have questions or complaints regarding the processing of Your Personal Data:

- By email: mydata@givenchy.com

You also have the right to contact the lead data protection authority for GIVENCHY, the CNIL, at any time to file a complaint regarding GIVENCHY's data protection and privacy practices.

Commission Nationale de l'Informatique et des Libertés – CNIL

3 Place de Fontenoy
TSA 80715 – 75334 Paris, Cedex 07
Tel. +33 1 53 73 22 22
Fax +33 1 53 73 22 00
Website: <http://www.cnil.fr/>

Other potentially competent supervisory authorities:

https://ec.europa.eu/justice/article-29/structure/data-protection-authorities/index_en.htm

11. Changes to the Notice

Our Notice may be amended to reflect changes in how we process your information. We will ensure that You are informed of any material changes.

12. Third-party websites

The Givenchy website may contain links to third-party websites that we do not control (such as websites of other LVMH Group entities) and which are governed by their own privacy and personal data protection policies.

This Data Protection Notice does not apply to such third-party sites. We encourage You to review the privacy notices of any third-party sites you visit to understand how your Data is processed. We disclaim any responsibility for the use of Your Data by such third parties.

GIVENCHY

ANNEX 1: LIST OF GIVENCHY SA AFFILIATES

AFFILIATE	ADDRESS
GIVENCHY CORPORATION	598 MADISON AVENUE 6th Floor NEW YORK, 10022 United States
GIVENCHY CHINA CO. LTD	10/F., Dorset House, Taikoo Place, 979 King's Road, Hong Kong S.A.R., China
GIVENCHY ITALIA	Piazzale della Resistenza 3 57125 Scandicci Italy
GIVENCHY COUTURE LIMITED	6th Floor 77 Gracechurch Street London EC3V 0AS United Kingdom
GIVENCHY TAIWAN LTD	12F.-2 No. 1, Sung Kao Road Xin Yi District TAIPEI 110 Taiwan
GIVENCHY PARIS SINGAPORE PTE. LTD.	38 Beach Road, #23-11 South Beach Tower 189767 Singapore
GIVENCHY KOREA LTD.	(Da-dong) 15Fl, 24 Cheonggyecheon-ro, Seoul South Korea
GIVENCHY DEUTSCHLAND GMBH	C/O WESTPHAL UND PARTNER STBGES Bismarck Strasse 67 10627 BERLIN Germany
GIVENCHY (THAILAND) LTD.	No. 179 Bangkok City Tower, 13th Floor, South Sathorn Road, Khwaeng Thungmahamek, Bangkok Thailand
GCCL MACAU COMPANY LIMITED	Av. da Praia Grande n.º 409, andar B34, China Law Building, 16th Floor, Macao Macao S.A.R., China
GIVENCHY (SHANGHAI) COMMERCIAL AND TRADING CO., LTD	Unit 3003A, 3003B, 3004, 3005, 3006, 3007A, 3007B, 3008, 3011, 3012 No. 1266 West Nanjing Road China
LVMH FG ME FZ-LLC	Building 10 Floor 1 United Arab Emirates
LVMH FG QT Trading WWL	PO BOX 23791 DOHA Qatar
LVMH Fashion Group Japan K.K.	5-29, Kita Aoyama 3-chrome Minato-ku Tokyo Japan